

Rüstungsexporte begrenzen, Konversion stärken



Europa wächst zusammen – auch die Rüstungsindustrie, so ist es politischer Wille der Regierungen und der EU-Kommission.

Die Kirchen Baden-Württembergs laden am 7. / 8. April 2022 zu einer Tagung nach Straßburg / Strasbourg ein, die mit Abgeordneten des EU-Parlaments eine alternative Rüstungspolitik diskutieren wird. Am ersten Tag werden zudem Gäste aus Frankreich teilnehmen.

Impulse haben zugesagt:

Karen Hinrichs, Geschäftsführende Direktorin Friedensinstitut, Freiburg

Gereon Wiese, Referat Religion und Außenpolitik im Auswärtigen Amt, Berlin

Dr. Simone Wisotzki, Vorsitzende der Fachgruppe Rüstungsexporte der Gemeinsamen Konferenz Kirche und Entwicklung (GKKE), Frankfurt

Antje Heider-Rottwilm, Church and Peace, Berlin

Dr. Christian Mölling, Deutsche Gesellschaft für Außenpolitik, Berlin

Vertreter und Vertreterinnen von „Peace Conversion Sardinia“ (Sardinien)

Ort : Centre Culturel St. Thomas

2 rue de la Carpe Haute, F-67000 Strasbourg

Weitere Informationen

erhalten Sie mit der Einladung im Januar 2022.

